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令和５年度プレス検査業者災害防止協議会 

第３回幹事会 議事概要 

 

1.日時 令和 6年 3月 8日(金)10時～10時 30分 

2.会場 機械振興会館 地下 3階 第 1会議室 

3.出席者 

 対 面 小森会長、伊藤副会長代理、井上副会長、中村幹事、山本幹事、太田(博)幹

事、加藤幹事、佐々木会計監査、川口会計監査、中島相談役 

 欠 席 太田(剛)幹事 

 事務局 樋口部長、小島課長、青木専門役 

4.資料 

No.1 令和 5年度第 2回幹事会議事概要案 

No.2 令和 5年度事業経過報告案 

No.3 第 2回事業委員会議事概要 

No.4 令和 6年度事業計画素案  

No.5 プレス検査時における電子的記録活用の定めについて 

No.5-1 動力プレス検査業者団体連絡協議会設置要綱 案 

No.5-2 動力プレス検査業者団体連絡協議会実施計画 案 

参考資料 プレス検査業者災害防止協議会に対する中央労働再開防止協会の支援に

関する覚書 案 

 

5.議事 

(1) 技術支援部長挨拶 

  新たな情報について、お知らせします。フリーランス(一人親方)の人たちの安全衛

生に係る規制に関すること、製造許可制度の外注化が可能になることなど等について

の安衛法改正の動きがあり、２年後当たりの改正がありそうであること。 

  中災防の事業は、全体として好調であり、令和６年度予算においても、プレス協議

会に対し１００万円程度の援助が確保できたところであるので、よろしくお願いしま

す。 

(2) 小森会長挨拶 

  太田剛幹事について、体調を崩しておられたが、名古屋での協議会研修会にご参加

され徐々に体調を持ち直していくとの話が聞けた。本日は欠席とのことだが、次年度

第１回の幹事会には参加したいとの希望を言っておられた。 

(3) 前回議事概要及び事業報告素案の確認 

資料 No.１の議事概要案と NO.2 の事業経過報告について、修正等の意見について

はおって連絡いただくこととした。 

(4) 事業委員会の審議内容について 

資料 No.３の事業委員会議事概要と、資料 No.5 の電子的記録活用の定めについて
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事務局から説明した。これについて次のような意見等があった。 

 ・ プレス検査結果の電子的記録の活用をするためには、検査業者としての業務規程

改正が必要ではないか。 

 ・ 電子的記録の活用を推進していくというのでなく、使いたければ使うということ

でよいのでは。 

 ・ 従来のやり方を続けることもよいということであれば、定めについてはそうした

表現が必要ではないか。 

(5) 令和６年度事業計画素案について 

事務局から、資料 No.4 に基づき説明した。これについて次のような意見等があっ

た。 

 ・ プレス協議会研修を来年も大阪で開催するとのことだが、西との連携のためとい

うなら、連携の趣旨が違うと思う。連携については、行事を共有するというより、

考え方を合わせることではないか。 

⇒この意見を踏まえ、令和６年度プレス協議会研修は、東京と名古屋の２箇所開催とす

ることとした。 

 ・ 事業報告素案を示されるときに、決算の見込みも併せて示してほしい。 

 ・ これまで次年度第１回幹事会で決算案を示し、監査を受け総会に示すことで問題

がないのでは。 

 ・ 可能な範囲で示していただきたい。 

⇒プレス協議会予算に関する台帳の記録であればこの時期でもお示しできるので、これ

を次年度の最終幹事会で示すこととする。 

(6) 令和６年度第１回幹事会について 

事務局と小森会長との調整により、第１回幹事会の場所は、東急ハーベストクラブ

Viala 軽井沢を会場として令和６年５月３０日に開催する案が示され、了承された。 

詳細については、会場側と事務局が相談の上詰めていくこととした。 

 

 

 

 


